

BOLETÍN No. 415 ->>

Ernesto Ramos, de la Big Band Jazz México, será el director musical invitado del encuentro

Se realizará una presentación musical el próximo domingo 11 de octubre en el gran escenario de la Feria Universitaria en punto de las 16:00 horas

Diversas actividades se realizarán como parte del encuentro de Big Band Universitaria los próximos 9, 10 y 11 de octubre, donde profesionales de la Big Band Jazz México se darán cita en la Universidad Autónoma de Aguascalientes para compartir el escenario y su experiencia musical con la Big Band de la Máxima Casa de Estudios del estado, lo anterior con el fin de deleitar a la comunidad universitaria y público asistente, así lo comentó Alejandro Santillán Barba, profesor del departamento de Actividades Artísticas y Culturales del Centro de Educación Media.

Ernesto Ramos, director musical de la Big Band Jazz México será el encargado en impartir la conferencia inaugural “El arte de la música como una forma de vida”, que se realizará el viernes 9 de octubre a las 10:00 horas en el auditorio del Bachillerato Central de la UAA; el sábado 10 de octubre se realizarán talleres de sección y clases particulares dirigidas a estudiantes universitarios en donde podrán ser asesorados y tener un acercamiento con la experiencia de los músicos invitados de la Big Band Jazz México, entre los que destacan: Juan José López Rubalcaba, en la sección de guitarra; Gabriel Solares Ramos en la sección de trompeta; Mario García en la batería y Ernesto Ramos impartiendo los talleres de la sección de saxofón.

Asimismo, el domingo 11 de octubre a las 16:00 horas se realizará la presentación musical en el gran escenario de la Feria Universitaria, donde los asistentes podrán disfrutar la ejecución de grandes piezas musicales como Ran Kan Kan de Tito Puente, Cry me a river de Michael Bublé, Mía de Armando Manzanero, You’re nobody till somebody loves you de Dean Martin, In the mood de Glenn Miller y diversas piezas académicas.

El director musical de la Big Band UAA, Santillán Barba, indicó que actualmente la agrupación está compuesta por 30 integrantes divididos en la secciones de cuerdas, base rítmica, trombones y trompetas; todos ellos alumnos del CEM y de diversas carreras de la UAA como Arquitectura, Derecho, Psicología, Historia, Ingeniería Civil, entre otras; estudiantes que conjugan los quehaceres estudiantiles con su compromiso y gusto musical.

